



**“2024, Año de Felipe Carrillo Puerto, Benemerito del Proletariado, Revolucionario y Defensor del Mayab”**

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas;  
15 de noviembre de 2024.

## INFORME DE ACTIVIDADES

PARA: Lic. María del Carmen Zebadúa Pérez  
Directora de Contraloría Social.

DE: Lic. Jorge Arturo Ruiz Coutiño.  
Mando Operativo “G”

ASUNTO: Informe de actividades de la comisión conferida mediante Memorándum No. SHyFP/SAPAD/DCS/0370-A/2024, de fecha 07 de noviembre de 2024, suscrito por usted.

Para dar inicio a la comisión asignada, siendo las 06:15 hrs. del día miércoles 13 de noviembre del año en curso, abordamos el transporte aéreo, del aeropuerto Ángel Albino Corzo, ubicado en Francisco Sarabia, Chiapa de Corzo, Chiapas, con destino a la ciudad de Puebla, Puebla, México; acompañado de Lic. María del Carmen Zebadúa Pérez, Directora de Contraloría Social y de las ganadoras del Tercer Lugar Nacional del XIX Concurso Nacional Transparencia en Corto 2024, las CC. Liliana Mercedes Gómez Pérez, Ana Laura López Gómez, originarias de la Localidad Nachig, Zinacantan, Chiapas. Llegando a las 7.25 hrs, a la ciudad de México, posteriormente consumimos nuestros alimentos y al término abordamos el Transporte Público Estrella Roja, con destino a la ciudad de Puebla, Puebla de Zaragoza, México, llegando a las 11:15 hrs. Posteriormente nos hospedamos, y siendo las 12:00 hrs.

Me permito informarle que en el marco de la LXXIII Reunión Nacional de la Comisión Permanente de Contralores Estados-Federación (CPCE-F), llevada a cabo el día 13 de noviembre del presente año, en la ciudad de Puebla, Puebla, se realizó la ceremonia de premiación del XVI Premio Nacional de Contraloría Social y del XIX Concurso Nacional Transparencia en Corto, iniciativas que promueven la transparencia y la participación ciudadana en México.

Durante el evento, Chiapas fue reconocido por obtener el tercer lugar a nivel nacional en el XIX Concurso Nacional Transparencia en Corto con el cortometraje titulado "Svo'obal Kipaltik (El Quinto Poder)", presentado bajo el seudónimo Sol Naciente y realizado en la localidad Nachig del municipio de Zinacantán, Chiapas.

El galardón lo recibieron Liliana Mercedes Gómez Pérez y Ana Laura López Gómez, autoras del cortometraje, quienes representaron con orgullo a Chiapas en este importante evento.

El premio fue entregado por el gobernador del Estado de Puebla, Lic. Sergio Salomón Céspedes Peregrina, en la ceremonia se destacó el esfuerzo de los participantes por fortalecer la rendición de cuentas y fomentar los valores democráticos.

**"2024, Año de Felipe Carrillo Puerto, Benemerito del Proletariado, Revolucionario y Defensor del Mayab"**

Los funcionarios que estuvieron presentes por parte de este Órgano Estatal de Control de Chiapas, fueron la Lcda. María del Carmen Zebadúa Pérez, Directora de Contraloría Social y el Lic. Jorge Arturo Ruiz Coutiño, Jefe del Departamento de Seguimiento de Contraloría Social. Este reconocimiento refuerza el compromiso del Estado de Chiapas con la transparencia y la gestión pública participativa, alineándose con los principios rectores de rendición de cuentas que promueve la CPCE-F destacando el trabajo coordinado entre instituciones y ciudadanía, al término nos trasladamos al Hotel , y siendo las 20 hrs. Acudimos al Coctel de bienvenida, concluyendo a las 22:30 Hrs. Al termino nos trasladamos a nuestro para pernoctar y continuar con las actividades al día siguiente. Siendo las 09 Hrs. Del día 14 de noviembre del 2024, continuamos con nuestras actividades al término, nos trasladamos a las oficina de Secretaría de la Función Pública de Puebla, para solicitar el apoyo de sello para justificar mi comisión, siendo las 12:15 hrs . consumimos nuestros alimentos para posteriormente, trasladarnos a la ciudad de México , en transporte terrestre. Siendo las 17:20 hrs. Abordamos el avión a la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, llegando a las 18:30 hrs. Concluyendo así la comisión asignada.

**Atentamente.**

**Lic. Jorge Arturo Ruiz Coutiño.**  
Jefe del Departamento de Seguimiento.

**Visto Bueno**

**Lic. María del Carmen Zebadúa Pérez**  
Directora de Contraloría Social